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拡大班長会議が行われました 
期末テストが終わり、ホッとしている人もいるかと思います。１学

期の残り出席数を数えてみると後１３日です。入学して３か月が経

ち、いろいろな面で成長したと思いますが、一学期の残りの生活をど

のように過ごしていくか、今一度振り返ってみてほしいと思います。 

さて、期末テスト最終日に、各クラスの班長を集めた拡大班長会議

を行いました。金持先生から「班長に期待したいこと」についての話の後、各学級で班長会議が

行われました。今後の活躍を楽しみにしています。 

学級旗コンクール 

１組 ２組 ３組 

４組 

 

6/14(火)全学年合同で学級旗

コンクールが行われました。

どのクラスもみんなで協力し

た力作となっています。ホー

ムページにも載っていますの

で、是非ご覧ください。 
５組 

牛乳をみんなでゴクゴクキャンペーン 
生徒会のSDGs（持続可能な開発目

標）活動の一環として、牛乳をみん

なでゴクゴクキャンペーンに取り組

みました。牛乳の残渣が減るよう各

学年の生活向上委員会が中心とな

り、残っている牛乳の量の調査を行

いました。生活向上委員会の全校集

会発表では、「１本(200ml)の牛乳を下水に流し、水がきれいになる

には？」という投げかけがあり、答えは「およそ風呂おけ約１１

杯分の水が必要」ということでした。環境問題を考えるよいきっ

かけになりました。給食はたくさんの方々が関わり、栄養バラン

スを考えて作られています。牛乳のみならず、給食はなるべく残

さず食べましょう。
 

キラリ１年生 
放課後、５０ｍ走の補習

を行うためグラウンドを整

備していると「何してる

ん？」と声をかけてくれ、

手伝ってくれた生徒がいま

した。一人ではとても大変

な作業でしたが、あっとい

う間にきれいになり助かり

ました。思いやりのある行

動をクラスでも大切してい

ってほしいなぁと感じまし

た。 


